



キテミテキタ区 フードフェスタの様子



実行委員長としての有田理事長。ご協賛のほりの数は圧巻な風景！

ブロック大会を終えて

今年度、いいがた北青年会議所は会員数20名でスタート。県内を見渡しても決して多い人数ではありません。今年度の組織体制構築段階で、理事長の有田は、未来を見据えた会員拡大と同時に、組織力向上が不可欠であると考え、ブロック大会主管を決意。実行委員長に入会3年目の土屋を指名し、年初から県内LOMの参加を誘致するキャンペーン活動を行ってまいりました。結果400名を超え、動員数を実現するに至ったのでした。



第53回新潟ブロック大会 in いいがた北

※大交流会にて

県内の青年会議所メンバーが集う絶好の機会。開催にあたっては自分たちだけの会ではなく、北区にとってプラスになるようにする必要があった。という強い思いのもと、キテミテキタ区フードフェスタを通じて、このまちの価値を伝えるために、参加メンバーを本イベントにも誘致。関係各位との絆を深め、地域力を高めるといった目的も達成することができたと考えております。

大会を盛会で終えることができた一方、多くの課題を認識するに至った機会でした。ストロングポイントであるいいがた北らしさとは。我々に足りないものは。個々の成長が団体の成長へと繋がり、地域と共に発展していく。そこそが青年会議所の醍醐味であると思います。この経験はこれからのメンバーのさらなる飛躍へと繋がる第一歩となるでしょう。

県内21LOM集結

令和5年10月22日

新潟市北区の地にて第53回新潟ブロック大会の開催を主管いたしました。県内21LOMが集まるこの大会。参加人数は400名を超え、盛大な開催とすることができました。式典は葛塚中学校体育館にて、新潟ブロック協議会の活動報告や、事業褒賞の発表が執り行われました。さて、青年会議所は40歳までという年齢制限があるのですが、今年度40歳となり、ご卒業される皆様の卒業式も兼ねた大交流会を当日開催されていたキテミテキタ区フードフェスタのイベント会場にて実施。当会からも3名の卒業生が、冒頭の卒業生入場シーンで胸を張って入場されたのでした。

大交流会の様子



式典の様子



唱和を担当した三浦副理事長は、新潟ブロック協議会において副会長を務めます。

キテミテキタ区

北区役所敷地内で日中行われていたキテミテキタ区フードフェスタでは、有田理事長が実行委員長を務めました。北区の魅力伝える飲食ブース、地元のバンドやダンスサークルのステージなどが行われ大盛況。来場者数は5千名を超え、北区のポテンシャルを大いに感じれたイベントでした。OB会の先輩をはじめ多くのご協賛をいただき、誠にありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。

会員候補者を ご紹介ください！

我々にいいがた北青年会議所は、共に活動するメンバーを募集しています。未来を担う青年、経済人など、会員候補者に心当たりがありましたら、ぜひともご一報ください！



庭野 陽市
総務広報委員会 委員長

どんなに些細な情報でも構いません！
ご連絡お待ちしております！

公益社団法人日本青年会議所
第72回全国大会

東京大会

Bridge over the dreams



卒業生代表挨拶は、愛知県半田JCから
出向している青木 孝太 監事。
想いが溢れすぎてスピーチ時間の
体感時間は1時間ありました。



プレジデンシャルリースの伝達において
は、麻生会頭のご尊父、麻生太郎氏
がアテンドし、会場から大きな拍手が
巻き起こりました。

と会得しシものた口 聞動大Jを金講ン京
者のたたヨ新大メツ式くの交C持ー演グに今年
え成ヒ。ンたきンク典こヒ興をたかでコて年度
て功ンこをにさバ大&とン味村せらはン行度
おにトの受イに1会卒がト深にたJ、グわの
りもが全けん圧がを業でとく例講C著西れ全
まつブ国取ス倒、間式きな、え演へ書野ま国
すな口大っピさス近でまる今たとのー亮し大
。がッ会てしれケにはし講後内な関夢廣た会
ックかい1つ1控、た演の容り連と氏。は
た大らま つルえブ。を活は、性 のキ東

令和5年10月7日



→ 倅田来未さんに握手してもらい
感極まる庭野委員長



→ 青木 監事の長すぎるスピー
チにイラ立つ大井直前



→ 式典の暗かりに耐え切れず
寝てしまう有田理事長
前日「眠っていないかった
ところ」お疲れ様でした。



ま式場田ゲ
しには来ス卒
たは大未ト業
！を盛さんし
を添りんので
え上がてシ
てが登、ーク
いり場歌レ
た。し手レ
だ卒、のッ
き業会倅ト